

twinkle

第9号
12月20日
発行

"twinkle"を
読んで頂き、
ありがとうございます

一年間ありがとうございました

行事などで積極的に動いてくれた、代議委員のみなさんありがとうございます。
僕を支えてくれた生徒会のみなさんや担当の先生方、ありがとうございます。
そして、全校生のみなさんや先生方二年間、かけやる事ができたのはこの様なたくさんの方の支えがあったからです。二年間、本当にありがとうございました。会長 片岡優真

初めの頃は不安もたくさん大変でした。か
生徒会に入りとても貴重な経験ができてすごく楽しかったです。
二年間、本当にありがとうございました。
副会長 榎田百花

僕は最初何をしたらいいかわからず、皆さんに助けをもらい、無事任期を終える事が出来ました。一年間ありがとうございました。
副会長 室留一輝

この一年間でたくさんの貴重な体験ができました。本当に楽しい一年間でした。
一年間ありがとうございました。
書記長 篠原あかね

たくさん失敗した事もありましたが、この一年は私の忘れられない思い出です。
今まで風紀委員会の活動にご協力いただきありがとうございます。
風紀委員長 赤澤かなみ

生徒会で色々な経験をさせていただき、ありがとうございました。
一年間本当にありがとうございました。
美化委員長 斎藤 結菜

去年の選挙からもう一年がたつと思えば、さびしく感じます。一年間本当にありがとうございました。
文化委員長 鈴木克哉

図書委員や先生方、また、来室くださった方のおかげで悔いの残らない貴重な一年間を過ごすことができました。
本当にありがとうございました。
図書委員長 鶴山 大翔羽

僕は体育委員長になっていろいろな事を学ぶことができました。一年間ありがとうございました。
体育委員長 柄谷一輝

私は、この一年間で多くのことを学びました。失敗もありましたが、それ以上に得たものが多かったです。一年間本当にありがとうございました。
保健委員長 川島莉乃

放送委員長は裏方の仕事が多かったですが、一つ一つの事を全力で頑張ることができました。本当に一年間ありがとうございました。
放送委員長 高木 颯季

編集後記
一年間生徒会役員をさせて頂き、本当に貴重な経験ができました。
支えてくれたみなさん、ありがとうございます!!